
Pièces 5 Pièces

Superficie 165 m²

Référence 84925221

Prix 1 390 000 €

Rueil Malmaison
Maison à vendre (92500)
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Rueil  malmaison  à  15mn  du  centre  ville  et  du  rer.  Exclusivité  barnesau  calme  et

sans vis-à-vis et à 5 minutes à pied de l'école tuck stell. Cette maison familiale est

lumineuse, d'une superficie d'environ 150m² est édifié sur un jardin clos et arboré

de 736m². Elle se compose au rez-de-chaussé d'une entré, d'une double réception

avec cheminé exposé sud/est, nord/ouest de 46m², une cuisine aménagé Dînatoire

exposé  sud  de  17m².  A  l'étage,  on  Découvre  quatre  chambres,  dont  une  suite

parentale  avec  une  salle  de  douche  avec  toilettes  et  une  salle  de  bains

indépendante. A l'entresol se trouve une ...

Rueil malmaison 15 mins from the town centre and rer. Barnes exclusivepeace and

quiet and no overlook, 5 minutes on foot from tuck stell school. This family house is

bright and has a surface area of around 150m² (1,615 sq ft)  within a fenced, tree

filled garden spanning 736m² (7,922 sq ft). On the ground floor it features a hall, a

46m² (495 sq ft) double-sized reception room with a fireplace facing south-east and

north-west  and  a  17m²  (183  sq  ft)  fitted  eat-in  kitchen  facing  south.  Upstairs  are

four  bedrooms,  including  a  master  suite  with  a  shower  room  and  toilet  and  a

separate bathroom. On ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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